



☆クラゲの手当てについて

- ・ 触手が残っていたら除去します。この場合箸やピンセットを使い、直接手で触手を触らないようにします。また、触手に酢をかけるとそれ以上刺されることを防止できます。
- ・ 傷口を水で洗います。
- ・ 痛みが激しい場合は暖かいお湯に浸したタオルを絞って患部に当てるなど、痛みが引く事が多いです。
 - ・ 症状が軽い場合は抗ヒスタミン軟膏や副腎皮質ホルモン入り軟膏等を塗ります。
 - ・ 症状が激しい場合は薬は使用せず、医者に行きましょう。
 - ・ 顔を刺された場合は跡が残ると問題ですし、関節の内側など皮膚が弱い部分を刺されたりした場合には医者に行った方がよいでしょう。
 - ・ ハクラゲ、カツオ/エボシのような強力な毒にやられた場合は呼吸困難～呼吸停止を招くことがありますので人工呼吸などを施す必要があることもあります。



ゴンスイ

夜行性で密集群を作つて海底をゆっくり移動する習性があります。海の中で泳いでいる状態では刺すことはなく、うかつにつかむと刺されます。

死後も、毒バリは生きていて、素足や素手で棘に触れると刺されます。



ガンガゼ

ガンガゼは黒い体と異常に長い棘を持つウニで、本体である殻は直径5cm以下と小さく、長い棘のため大きく見えます。ガンガゼの棘には毒があり、これが体に刺さるといつまでも痛みます。しかも、ガンガゼの棘の上には根元方向に向いた微少な棘が一面に生えていて、いったん刺さると棘をつまんで抜き取ろうとしても、絶対抜けないようになっています。さらに、棘は簡単に折れて刺さった体の中に残るので、いつまでも痛みを継続させます。

